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ORDINE DEL GIORNO:  

 

O.d.G. suppl: n. 209 del 08.01.2020  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 09:30 
                                               

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA  

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

 ENTRATA 

ORA 

 USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino Francesco 

 

Presente 09.30 11,45     

Mattaliano Cesare 

 

Presente 09.30 11,45     

Caputo Valentina Assente ------- ------     

Chinnici Valentina 

 

Presente 09.30 11,45     

Lo Monaco Rosalia          

 

Assente -------- --------     

 

SINTESI VERBALE 

 

L’anno duemilaventi, il giorno nove del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è 
stata convocata dal  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli 
argomenti iscritti all’O.d.G..  
Constatata la presenza del numero legale il Presidente Francesco Bertolino dichiara aperta 
la seduta. 
 
Vengono approvati i verbali: 
 

- n. 241 del 16.01.2019 
- n. 245 del 20.01.2019 

 
Come da o.d.g. suppl n. 209 del 08 dicembre 2019, in data odierna, la Commissione si 
riunisce presso lo Stadio delle Palme: sono presenti l’Ing. Riccobono, l’Arch.  Benfante, la 
Dott.ssa Milisenda, la Dott.ssa Borino e il Dott. Sparacio. 
L’intento della Commissione è conoscere la data definitiva di apertura dell’impianto “Stadio 
delle Palme”. 
 
Prende la parola il presidente Bertolino e fa una sintesi del percorso fatto da questa 
Commissione dal primo sopralluogo effettuato ad oggi; chiede quali impedimenti hanno 
causato un’ulteriore rinvio della data di apertura dell’impianto. 
Interviene l’Arch. Benfante e racconta che le pratiche burocratiche hanno causato il ritardo; 
come, per esempio, la nuova piattaforma online a loro affidata senza ricevere le dovute 
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informazioni/spiegazioni ai fini di utilizzo; dichiara, inoltre, che il lavoro deve essere fatto 
correttamente dal punto di vista tecnico/amministrativo e che causa dei ritardi sono anche 
dovuti alle “inaspettate” procedure da parte della Regione. 
Interviene l’Ing. Riccobono e spiega che ha avuto difficoltà anche per sostituire un faro 
all’interno dell’impianto e dopo diverse note la stessa FIDAL riferisce che al fine di 
omologazione definitiva dell’impianto si deve sostituire la gabbia all’interno del campo; 
sostiene, infatti, che oramai i lavori sono finiti.  
Racconta, inoltre, che nella pista è cresciuta l’erbetta (come da foto che in questi giorni gira 
sul web ed è fonte di polemica) ma presto verrà la ditta che facilmente eliminerà 
definitivamente l’erbetta cresciuta sopra la gomma. 
Prende la parola l’Arch. Benfante e afferma che ad inizio ottobre ha chiesto la nomina del 
collaudatore alla FIDAL di Roma (ad oggi ha relazionato il Signor Sanseverino, 
collaudatore con nomina provvisoria). Ha chiesto, inoltre, la  consegna parziale 
dell’impianto ma la FIDAL ha negato in attesa della perizia; perizia  negata a causa della 
gabbia non sostituibile rispetto al progetto iniziale e traliccio all’arrivo della pista da 
rimpiazzare. 
L’ing. Riccobono ci tiene a sottolineare che prima di richiedere nuovamente la nomina del 
collaudatore alla FIDAL di Roma va fatta la pulizia totale dell’erba e la sostituzione della 
gabbia, quindi, i tempi necessari per la completa omologazione dell’impianto sono ancora 
insicuri; afferma inoltre che: ci sono 180 giorni per il collaudo che non dipendono 
dall’amministrazione ma solo ed esclusivamente dalla FIDAL e dalla nomina del 
collaudatore. 
L’Arch Benfante spiega, inoltre, che per ottenere l’agibilità degli spogliatoi e degli uffici (in 
quanto fabbricati) ha fatto partire un’ulteriore gara per le indagini e per ottenere il certificato 
statico di questi edifici (ancora in fase di esecuzione).  
 
Durante la discussione esce la notizia riportata dalle testate giornalistiche dove si evince 
che la squadra del Palermo Calcio ha sostenuto i propri allenamenti i primi giorni di 
gennaio 2020 presso lo stadio delle Palme. Notizia smentita da tutti i presenti in sala in 
quanto lo stadio  non è ancora agibile; si ipotizza di far scattare una cautelare denuncia al 
giornalista che ha scritto l’articolo. 
 
Finita l’audizione, la Commissione, accompagnata dai presenti in sala, osserva gli spazi 
esterni e  soprattutto la pista dell’impianto.   
 
Alle ore 11.45 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
  

ORARIO FINE SEDUTA 11.45 

 

 

             Il Segretario  Supplente                Il Presidente             

Giovanni Tripi                            Francesco Bertolino 

 

           

                                                                                                                     


